

Kyffhäuser Kameradschaft Sandlingen e.V.

Die Kyffhäuser Kameraden und Kameradinnen rücken mit dem Fahrrad aus!

Mit unserem Fahrradtour-Termin hatten wir Glück: Keine Himmelsfluten und nur anfänglicher Regen – nachher dafür trocken, ein wenig windig, relativ Mückenfrei, und von Sonnenschein durchsetzt. Darüber haben sich die Kameraden und Kameradinnen der KK Sandlingen richtig gefreut und waren zahlreich zum Start um 11:00 Uhr am Sonntag, den 22. Juni beim Schießstand. Dieses Mal lag die Hauptorganisation in den Händen von Rosi Müller und Hans-Jürgen Oelker.

Der Vorsitzende Fritze Oberste-Lehn spricht vor dem Start noch mahnende Worte: Jeder soll sich im Straßenverkehr auf der Tour so verhalten, wie er es von Teilnehmern anderer Fahrradgruppen auch erwartet!

Mit ca. 36 Aktiven haben wir uns auf den Weg gemacht. Wir fuhren über Bockelskamp, an der Schleuse über Osterloh und Lachendorf vorbei, eroberten neue Wege über Offensen und kamen über den Offensener Bahnhof und Paulmannshavekost wieder zurück zum Startpunkt. Die Absprachen zwischen Planungsteam und dem Fahrer des Getränke- und Sitzmöbel-Transporters (DANKE ALFRED!) waren perfekt. So konnten wir bei allen geplanten Pausen unsere durch die anstrengende Strampelei ausgetrockneten Kehlen mit Flüssigkeiten unserer Wahl zu fluten.

In Sandlingen angekommen schafften wir erst einmal Tische und Stühle ins Freie. Günther Liebenau schmiss den Grill an, legte Wurst und Steak auf und grillte. Die mitgebrachten Salate wurden im Schießstand als Buffet angerichtet. Dann wurde gemeinsam mit 47 Personen gegessen und getrunken und der Tag schön ausklingen lassen.

Wir hatten alle zusammen richtig viel Spaß und saßen lange zusammen, um uns über Gott und die Welt zu unterhalten. Für alle war die Fahrradtour toll: Rosi und Hans-Jürgen wir freuen uns schon auf die Tour 2015!

Santelmann-Pokal: Günther zieht wieder an allen vorbei!

Vom 17.06.. bis 01.07.2014 wurde unter den Kameraden und Kameradinnen der Santelmann-Pokal ausgeschossen. Jede Teilnehmerin und jeder Teilnehmer musste mit dem Kleinkaliber-Gewehr, sitzend, aufgelegt auf Sandsack einen 10er Satz schießen. Ausgewertet wurden die Scheiben dann mit 10tel-Wertung, so dass bei 10 Zehnen auch maximal 109 als Gesamttrefferzahl erreicht werden konnte. Am Ende konnte nur einer die Nase vorn haben.

Und das war dieses Mal wieder: Günter Liebenau!

Und hier das Endergebnis (Santelmann-Pokal):

<u>Platz</u>	<u>Platzierung</u>	<u>Gesamtring</u>
1.	Günther Liebenau	104,1
2.	Falko Kist	103,6
3.	Hans-Georg Frahm	103,3
4.	Andreas Knoop	101,8
5.	Alfred Bähre	101,8
6.	Heidemarie Claus	101,4
7.	Iris Schulz	101,4
8.	Jens Birkholz	100,2
9.	Günter Dziabel	99,6
10.	Helmut Fischer	99,4
11.	Rosi Müller	97,4

Und zum Schluss ging Heidemarie mit der Spar-Ente nach Hause!

Zum zweiten Mal in der Vereinsgeschichte wurde nur am 01.07.2014 die Spar-Ente ausgeschossen. Diese Wettkampf-Kombination stammt aus einer Kombination aus Glück und Können. Damit hat jeder die Chance die Trophäe zu erringen.

Eine Teilaufgabe war das Schießen. Mit dem Luftgewehr mussten sitzend Freihand auf eine Scheibe drei Schüsse abgegeben werden. Freihand heißt: Das Gewehr wird mit zwei Händen gehalten, der Schütze sitzt dabei und darf maximal einen Ellenbogen aufstützen. Der andere Teil des Gesamtwettbewerbes bestand aus einem Wurf mit 5 Würfeln. Somit konnten maximal 30 Ring und 30 Würfelaugen erreicht werden – also 60 Punkte! Bei gleichwertigen Ergebnissen mussten die Teilnehmer mit den Würfeln die Reihenfolge ausfechten. Da es für den 10. Platz eine Flasche Sekt gab, wurde dies natürlich bei den Plätzen 10, 11 und 12 so gehandhabt. Ansonsten nahm jeder Teilnehmer mit gleicher Punktzahl auch seinen zugewiesenen Platz an. Am Ende zeigte sich folgendes Ergebnis:



Auf dem Bild zu sehen (v.links): Peter Fietkau mit einer Flasche Sekt für den Spar-Enten-Pokal, Heidemarie Claus mit der Spar-Ente, Bruni Fietkau in Vertretung für Hans-Georg Frahm, Günther Liebenau als Gewinner des Santelmann-Pokals, Falko Kist, als 2ter Sieger des Santelmann-Pokals
Herzlichen Glückwunsch!

ALLE KINDER UND JUGENDLICHEN AUFGEPASST!

Die Jugendtruppe der KK Sandlingen schießt dieses Jahr - zusätzlich zu der für alle angesetzten Vereins-Schießzeit - Dienstags ab 19:00 Uhr – richtungsweisend jeweils am:

1. Mittwoch und am 3. Mittwoch des Monats ab 17:00 Uhr

(Genauer wird zeitnah an dieser Stelle bekannt gegeben! Für alle, die langfristiger planen möchten, gibt es für das 2. Halbjahr 2014 einen Terminkalender. Er kann bei Andreas oder Iris angefragt werden.)

- ◆ Mittwoch den 09. Juli um 17:00 Uhr Übungsschießen
- ◆ Mittwoch den 16. Juli um 17:00 Uhr Übungsschießen

⇒ Samstag den 19. Juli Landesvergleichs-schießen
(Uhrzeit/Abholung wird noch bekannt gegeben) in Gifhorn

Dann könnt ihr im Schießstand mit Lasergewehr (ab 6 Jahren) und Luftgewehr (ab 12 Jahren) schießen und trainieren.

Für Kinder und Jugendliche, die den Spaß am Schießen noch nicht kennen, sich aber vorstellen könnten welchen zu haben, können natürlich auch kommen. Wenn ihr Fragen dazu habt wendet Euch an unsere Jugendleiter:

Andreas unter 05149-185835 oder Iris unter 05149-1567.

Die Jugendleiter organisieren am Montag, den 11. August eine Ferienpass-Aktion mit Laser-Gewehr-Schießen!

Demnächst wird folgendes Pokal-Schießen ausgetragen:

- 22.07. – 05.08. Karl-Pahls – Pokal Luftgewehr sitzend aufgelegt – Wertung: die zwei besten Teiler

UND ÜBRIGENS:

Jeden **Dienstags ab 19:00 Uhr** steht Euch bei der KK-Sandlingen die Tür offen. Kommt zu Freunden! Hier ist immer was los! – Sofa war gestern - Klönen und Schießen ist Dienstags!

Birgit Knoop-Mankowski